

Presentación al Volumen XXIII  
de la Revista Colombiana de Antropología

IVÁN POSADA FERNÁNDEZ,  
Director del Instituto  
Colombiano de Antropología.

*Consecuentes con una larga tradición en la difusión investigativa de la Antropología Colombiana, publicamos en este año de 1982 los trabajos más destacados, recopilados en el año de 1981 como Volumen XXIII de la presente Revista.*

*Estos han sido seleccionados tanto del aporte de los científicos que laboran en el Instituto, como del realizado por investigadores no vinculados directamente al ICAN.*

*Queremos destacar que, pese a las dificultades presupuestales sufridas en casi todos los programas de la cultura en nuestro país y especialmente en el campo de la antropología, la difusión abierta a todas las tendencias en el quehacer antropológico, continúa y continuará ocupando un primer rango en nuestra programación de actividades científicas.*